

El Alcazar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Índice informativo

	Páginas
En Madrid no pueden seguir las cosas como están, porque hay epidemias; no hay hospitales ni medicinas y faltan los viveres	2.ª
La moneda de Franco se cotiza en todo el mundo a mayor precio que la roja.	3.ª
El ministro del Aire francés acusado de ayudar a los marxistas españoles.	3.ª
Las fuerzas nacionales avanzan quince kilómetros en el frente de Málaga.	5.ª
El comunismo ruso en Sierra Morena.	6.ª
El Generalísimo Franco visita Sevilla, y la población le tributa un homenaje entusiástico	8.ª

Año II

Sábado 6 de Febrero de 1937

Núm. 174

"EL TRABAJO TENDRA UNA GARANTIA ABSOLUTA, EVITANDO SU SERVIDUMBRE AL CAPITALISMO"
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En el frente de Málaga varias columnas nacionales, en brillantísimas operaciones combinadas, efectuaron ayer importantes avances

Ocuparon varios pueblos y otras posiciones de valor extraordinario

FRENTE DE MALAGA

Interesantes detalles de las operaciones de ayer

Sevilla, 6 (madrugada).—(Información especial para El Alcazar).—Se conocen detalles de los avances efectuados por las fuerzas del Ejército del Sur en varios sectores del frente de Málaga.

La amplia ofensiva, maravillosamente planeada por el general Queipo de Llano, se llevó a cabo por varias columnas, que operaron del siguiente modo:

Una que partió de Alhama en las primeras horas de la mañana, se apoderó a las pocas horas de Zafarralla, Venta de Zafarralla y Banqueta de Zafarralla.

Otra columna, procedente de Loja, ocupó la Venta de los Alazares y sus proximidades, junto con algunas posiciones que dominan el pueblo de Alfarnate.

Una tercera columna avanzó desde Archidona, ocupando también posiciones ventajosas, desde las cuales se domina virtualmente Villanueva del Trabuco.

Desde Antequera salió otra columna, que consiguió llegar hasta las cercanías del Puerto de Cauche.

La quinta columna tomó el Puerto del Asno, y llegó hasta Villanueva de la Concepción, llegando una última columna hasta el valle de Abdelagis.

También, fuerzas procedentes de Peñarroya, practicaron un importante reconocimiento ofensivo hasta llegar a Ardales.

Las fuerzas salidas de Ronda, por el Puerto del Viento, avanzaron 17 kilómetros, y las que salieron de Marbella ejercieron también una fuerte presión sobre Fuengirola.

Todos los avances se hicieron no sin dificultad, más que por la resistencia que ofrecen los marxistas, por la circunstancia de haber volado todos los puentes y alcantarillas, dejando en el más absoluto aislamiento a todos los pueblos de este sector.

Frente de Madrid

Largo, acogido con protestas por los milicianos al visitar las posiciones

(De nuestro enviado señor Tello).—Sigue lloviendo en todas las líneas del frente madrileño. Nada, hay, pues, importante que mencionar, a no ser un cañoneo de más intensidad que de costumbre por el sector de Las Rozas, en donde funcionó nuestra Artillería, haciendo callar a las baterías enemigas.

Según ciertas declaraciones, Largo Caballero visitó ayer el frente. Parece que recibió muestras muy desagradables, pues eran frecuentes los gritos de protesta por la alimentación que reciben. Añade la referencia que se distinguían en las protestas los elementos pertenecientes a la brigada internacional.

Otro que se va...—El truco de los dirigentes rojos designados para Embajadas

Bayona, 5.—El ministro de Hacienda del Gobierno rojo de Valencia ha sido nombrado embajador en Méjico. El periódico rojo de Barcelona, «Solidaridad Obrera», refiriéndose a este nombramiento, escribe que se ve muy claro el juego de los dirigentes marxistas, que primero se hacen con el oro, y después marchan tranquilamente al extranjero para disfrutar lo que quitan al pueblo, que es el único legítimo poseedor de los bienes que pertenecen a los fascistas. El mismo periódico dice saber que a Inda-

lecio Prieto se le va a confiar otra misión diplomática cerca del Gobierno de Londres, con el único fin de que pueda ausentarse de España, disfrazando la huida.

Las rivalidades entre catalanistas y anarco-sindicalistas

Barcelona, 5.—Continúa agravándose el problema político en Cataluña. Hace ya bastante tiempo que la Esquerra tiene el propósito de plantear la crisis en el Gobierno de Cataluña; pero, al tener conocimiento de que los anarco-sindicalistas piensan aprovecharse de la nueva situación que se cree, exigiendo todo el poder para ellos,

ha dejado en suspenso el problema político, absteniéndose de abordarle.

Un nuevo decreto marxista

Valencia, 5.—La llamada «Gaceta de la República» publica un decreto prohibiendo a los individuos del Cuerpo de Seguridad afiliarse a los partidos políticos.

Explicación sobre la visita del almirante de la Hom Flet al Gobierno rojo

Tenerife, 5.—Al ser interrogado el jefe del Almirantazgo inglés sobre el objeto de la visita efectuada al Gobierno de Valencia por el almirante de la Hom Flet, dijo que, efectivamente, se había realizado, pero por iniciativa del ministro de Negocios Extranjeros en Valencia y para tratar de una cuestión completamente particular y sin importancia.

En todas las costas no aparece ni un solo buque soviético

Mallorca, 5.—Todos los comentarios de la Prensa extranjera especializada en cuestiones navales se extrañan en sus páginas de la inactividad de los buques marxistas españoles, averiados unos o sin tripulación otros.

Boletín informativo

Salamanca, 5.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo, facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy.

Ejército del Norte: Ligeros tiroteos en todos los frentes, aumentando el número de milicianos que se pasan a nuestras filas.

Ejército del Sur: En el frente de Córdoba el enemigo ejerció alguna presión, siendo rechazado e infligiéndosele un duro castigo. Intentó atacar Priego, rechazándose y dejando en nuestro poder varios muertos, prisioneros, material de guerra y una bandera roja.

En el frente de Málaga nuestras fuerzas verificaron un importantísimo avance, ocupándose Zafarralla, Boquete y Ventas de Zafarralla y el Puerto de los Alizares avanzando de diez a doce kilómetros desde Archidona y Antequera hacia el Sur y Suroeste. Desde Marbella avanzaron nuestras tropas hacia el Este. Entre los numerosos muertos hechos al enemigo figuran varios oficiales, encontrándose también bastantes de éstos entre los prisioneros cogidos. Se les cogió también mucho material de guerra.

El éxito conseguido en esta jornada ha sido brillantísimo en extremo.

Numerosos voluntarios franceses exigen recursos para regresar a su país

Hoy llegan a Sevilla 400 estudiantes con 50 camiones de regalos para las tropas

Sevilla, 5.—Mañana llegarán a esta capital 400 estudiantes portugueses, acompañando a 50 camiones cargados de regalos para los combatientes del Ejército nacional. Se preparan grandes festejos con motivo de su llegada. Comisiones de estudiantes tradicionalistas y del S. E. U. salieron a recibirlos a la frontera portuguesa. Serán

recibidos oficialmente en Aracena, donde visitarán la gruta de las Maravillas.

Ayer la Cámara francesa se ocupó de este problema

París, 5.—En la sesión celebrada hoy en la Cámara se ha tratado de buscar recursos para atender a la repatriación de los franceses que luchan al lado de los rojos españoles. El número de franceses que desean regresar a su país es tan grande, que habrá necesidad de votar créditos extraordinarios para atender a sus necesidades.